



‘Una embajada no debería ser un premio consuelo’

Lunes 02 de enero del 2012

Legisladores analizan designación de exministra de la Mujer en Uruguay. Salgado y Bruce le piden a ‘Mocha’ que recuerde que ahora representará a todos los peruanos.

La oficialización como nueva embajadora del Perú en Uruguay de la exministra de la Mujer Aída García Naranjo generó reacciones en legisladores de la oposición, **quienes sostienen que estos puestos diplomáticos no deberían ser utilizados como “premio consuelo” para quienes salen del gobierno.**

En diálogo con **Perú21**, **Luz Salgado** (Fuerza 2011) y Carlos Bruce (Concertación Parlamentaria) reconocieron el derecho del gobierno a designar a embajadores políticos, pero **indicaron que esta figura no debería ser usada como una compensación para quienes tuvieron que salir del gabinete** por errores de ellos mismos.

De otro lado, Salgado le recordó a García Naranjo que desde la función diplomática tiene que **tomar consciencia de que ahora representa a todos los peruanos “y no solo a la gente de izquierda”.**

Bruce coincidió en que **la exministra debería dejar el apasionamiento político y ser diplomática en sus actos.**